

RAPPORT FINANCIER 2013

Compte d'exploitation 2013

Les recettes ont baissées de 2 258 € suite à la baisse des subventions versées (- 1030€) et à la décision prise de ne pas faire payer les locations de matériel pour l'année civile 2013.

Cette décision a été prise suite à la difficulté de pouvoir faire la facturation car les membres du comité chargés de cela sont éloignés les uns des autres, et je n'ai pas eu de retour de président de club (sauf Challans et Beauvoir) quand à la prise de matériel et le manque de facture pour le paiement !

Les dépenses ont augmentées de 1 043€ suite :

- ✓ à la hausse des déplacements de l'administration (éloignement de la Roche et des membres)
- ✓ à la mise en route du site aujourd'hui opérationnel
- ✓ à l'achat d'une banderole comité

Nous avons donc un résultat comptable en perte de 3 927 €.

Bilan au 31 décembre 2013

Les immobilisations sont en baisse car déjà amortis depuis plusieurs années.

La trésorerie a diminué mais reste toujours importante. Des actions vont être menées durant l'Olympiade pour utiliser au mieux ces fonds.

Prévisionnel 2014

Fait en juillet, budget tout à fait raisonnable, revu un peu à la hausse pour prévoir une rémunération d'interventions d'un BE pour des stages.

Location matériel

Formulaire de "location matériel joint".